
Fare trasparenza sui progetti
per le periferie
Gentile Sindaca Raggi, dopo le Sue dichiarazioni su Facebook
dove ha messo al primo posto in questo primo report sulla Sua
attività  istituzionale  la  partecipazione  al  bando  delle
periferie,  come  Coordinamento  Periferie  Roma  Le  chiediamo
trasparenza sul recente bando della Presidenza del Consiglio
che ha attribuito 40 milioni di euro a Roma per progetti da
realizzare nelle periferie e segnatamente su motivazioni e
criteri con cui sono stati chiesti i finanziamenti.
Con una lettera (allegata) inviata qualche giorno fa abbiamo
chiesto  all’Amministrazione  Comunale  la  pubblicazione  dei
progetti approvati con le delibere n. 29 e n. 30 del 25 agosto
2016. E’ per noi precondizione indispensabile per fare una
valutazione ponderata cosi da poter analizzare compiutamente i
contenuti  delle  scelte  della  nuova  Amministrazione  che  ha
fatto della trasparenza la sua bandiera.
Siamo dell’idea che avere la visione generale con cui sono
state elaborate le richieste di finanziamento ci permetterà di
capire  meglio  il  filo  logico  dei  progetti  inviati  alla
Presidenza del Consiglio sia come Comune di Roma che come Area
Metropolitana. Un’attenzione, la nostra, di chi ha nel DNA la
collaborazione e il “bene di Roma” sul tema centrale delle
Periferie su cui stiamo lavorando da anni. Tema tanto evocato
e richiamato da chi spesso non vi ha mai messo i famosi
“scarponi per terra”.
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